## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

## L'ENFER AVEC UNE ALCOOLIQUE.

Par Profil supprimé Posté le 01/11/2019 à 07h22

## Boniour,

Je suis ici car j' ai besoin de vider mon sac avant de fermer une porte définitivement et qui sait des gens peuvent comprendre le calvaire d'avoir aimé quelqu'un d'alcoolique..

Cela fait 2 ans et demi que je côtoie une alcoolique à haut niveau doublé de noirceur.

Au début je ne m' en suis pas rendu conte immédiatement car j' aime laisser la personne que j' aime le plus librement possible dans le respect et la fidélité bien sur.

Mais j' ai vécu avec un véritable fantôme quand la personne que vous aimez malgré son mal vous abandonne 3/4 de la journée pour aller boire avec ses amies, que vous attendez jours après jours son retour inquiète sans dormir aller au travail épuisé et subissant toute sa haine et les insultes quand elle rentre cela vous plonge dans une tristesse indéfinissable.

Quand nous étions en couple elle partait le matins me disant revenir dans 1h alors que le soir j' attendais toujours son retour.

Quand la personne que vous aimez vous parle de gens dont elle tombe amoureuse dont elle à des coups de cœurs récurent du moment que la beauté et l'alcool sont présent dont elle embrasse parfois si l'autre veut bien vous êtes détruit.

J' ai étais sincère et je suis resté en vain 1 ans après notre séparation dans l' espoir, qu' elle aille mieux.

A chaque grosse cuite elle me supplier à genoux de rester et le matin me demandant de partir je ne savais pas quoi faire.

Ensuite il y a eu ce jour ivre comme jamais ou à deux reprise elle a essayé de me violenter sexuellement rien de grave bien sur mais c' était le mal, quelques autre fois où elle me frapper encore une fois rien de violent car elle savait que je faisais des arts Martiaux mais juste assez pour me briser le cœur à chaque fois.

Et même si j' aurai pu facilement avoir le dessus j' étais tétanisé du satanisme de ses tripes. Surtout que le matin elle m' aimer toujours aussi mal mais sans se rappeler de ce qui c' était passé.

Parfois elle faisait des trucs fous comme monter sur le toit pour me faire peur elle monter sur des tables et elle sauter dans le vide. Je ne pouvais pas partir car j' avais terriblement peur du mal qu' elle pouvait se faire car ses amies sont bien gentilles mais une fois rentrée c' est moi qui subissais; mais avant qu' elle décide que je n' était pas faite pour elle du faite que je ne voulais connaitre aucuns de son entourage car eux ont en tête une femme bien mais le reste c' est dans l' ombre je ne pouvait pas côtoyer des gens qui l' aider à boire des gens qui se permettent de me critiquer sans raisons alors que dans cette vies ma vie est plus que saine et vue que sa vie c' est ses amies avant tout je ne ferrai par conséquence plus partie de sa vie voila sa décision.

J' avais peur qu' un soir quelqu'un de mal intentionné la suive et la violente et elle ne s' en serrai pas souvenue ça c' est une certitude et si cela arriver dans mon esprit je devais être la pour la sauver du mal qu' elle pouvait se faire et qu' on pouvait lui faire dans une grande ville il y a longtemps que le pire lui serrai arrivé..

Enfermé dans un quartier entourée d'alcooliques elle ne pourra jamais guérir je pense qu'elle vivra éternellement heureuse dans son malheur.

Autant être honnête si un alcoolique veut arrêter de boire il doit aussi arrêter de passer sa vie avec des soit disant amies qui passent aussi leurs temps à boire, et vues que sa vies ce sont ses amies finalement l' alcool ne disparaîtra jamais de sa vie car pour elle ce serrai se séparer de 90 pour cent de ses amies, à par une mort prématuré je ne vois pas qu' elle serra sont avenir.

L' alcool en soit n' est pas dramatique pour moi mais ce qui l' est c' est qu' elle se fait passer pour une victimes toujours malade toujours dans le mal toujours sous alcool et médicament, qu' il faut l' applaudir dès qu' elle fait quelques chose.

Cela fait 1 an et demi qu' elle est en arrêt de travail pour d' autre raisons soit disant mais pourtant 1 an et demi qu' elle traîne les rues nuits et jours et je trouve cela honteux.

De plus nous avons recueillie ensemble une chatte mon ex ne voulait pas entendre parler de bébé chats mais moi c' étais mon souhait j' ai donc commencé à laisser sortir cette même chatte espèrent qu' elle me ramène de beaux bébé contre le grès de mon ex, quand les bébés sont arrivées j' ai décidé de ne pas reprendre le travail tout de suite pour me consacrer à leurs éducations, pendant 5 mois nuit et jours j' ai veillé sur eux ne dormant pas de la nuit car la vie de la petite chatte était en danger, ce sont devenue des Chats extraordinaires, fidèles, d' une tendresse incomparable.

Pendant ces 5 mois mon ex a du se lever 1 fois à contre cœur pour s' occuper des chats et sinon toujours au abonné absente le reste du temps et nous étions un couple à l époque, elle prétendait m' aimer que sans moi elle serrai perdu que j' étais la femme de sa vie, l' alcool nous a gâché la chance d' être heureuse.

Car quand moi je voulais aller à la piscine ou au cinéma ou en weekend comme les gens normaux elle ne pouvait pas car elle devait aller boire sa vies n' a rien de normal.

Un jour un des bébé déjà adulte mais jeune est tombé du toit de 4 étages j' ai su qu' il y avait un problème au plus profond de moi mais j' étais très fatiqué de ma semaine de travail donc je suis aller me coucher en sachant qu' il serrai la à mon réveil.

Le lendemain voyant qu' il n' était pas la j' ai appelé mon ex lui disant d' aller ou je penser qu' il était vue qu' elle traîner déjà les rues je savais qu' il était là bah mon instinct donc j' ai attendue qu' elle le ramène le croyant en sécurité avec elle mais non elle à continué à se bourrer la gueule avec ses amies.

J' ai fini par comprendre que ses amies n' était pas plus important que moi mais de nous tous qui ne buvons pas..

J' ai donc appelé mon petit prince en vain et quand je suis redescendue pensant l' avoir perdu sans m' en rendre conte il était revenu se blottissant contre moi serrant mon visage dans ses pattes, d' une allure tjrs propre et très beau habituellement ont voyait qu' il avait connue le pire, il n' était pas blessée un miracle mais dans mes bras il tremblée couvert d' épine et semblable à un chat de la rue qu' on avait laissé pour contre des années il avait bravé le pire pour revenir.

Tous cela pour dire que tout ses beaux moments c'est avec moi qu'ils les ont passés, de quel droit cette égoïste peut se permettre de les garder je sais que tout comme moi il ont un certain attachement pour mon ex mais s'ils pouvaient parler ils partiraient très vite pour venir avec moi.

De quel droit exige t' elle sous la menace qu' elle doit garder les chats.

Je n'ai jamais rencontrée quelqu'un de son entourage de tout les jours qui ne soit pas alcoolique. Donc les fréquenter peu pour moi j' ai

essayé une fois pour lui faire plaisir c' était un enfer un zoo qui se jeter de l' alcool y comprit sur moi mon ex qui n' avait pour seul but de disparaître pour aller dire bonjour a tout le monde pour aller promener un chien de son coup de cœur de l' époque pendant 30 minutes et moi j' étais la au milieux d'animaux je n' ai jamais réitéré l' expérience.

Et pour sa famille j' ai évité car sinon je leur aurai demandé de l' interner en cure de force pour son bien.

Donc quand j' entendais elle et ses amies me traiter de salope, de crasseuse alors que c' est moi qui entretien l' appartement en plus du travail éreintant que je fais je savais que ce n' est pas quelqu'un de bien.,

Une fois de temps en temps elle se rappel qu' elle doit faire le ménage, une fois de temps en temps elle se rappel qu' elle a des chats elle met une publication une petite photos pour montrer au gens que c' est quelqu'un de bien qui aime ses chats pour s' afficher même pas pour elle même.

Mais tout ça c' est du mensonge dans la rues elle s' arrête dire bonjour à 9 personnes sur 10 car elle na jamais bougée de ce petit périmètre depuis 15 ans sa vie c' est boire et avoir besoin des autres pour exister.

Comment je pourrai en vouloir aux gens de la croire quand elle leur dit que je lui ai fait vivre le pire je ne peux pas.

Pour rien au monde je ne souhaite cette vies qu'ils ont.

Aujourd hui' hui je suis blessé oui car cette personne récolte tout la compassion des autres car elles se fait passer pour une victime à qui j' ai fais soit disant la misère mais à par avoir eu quelques mots de colère et de vérité je l' avoue car ont est tous humain j' ai étais d' une patiente inébranlable.

Je me sent avoir était la victime d' une grosse névrosé qui n' est pas du que à l' alcool mais je marche la tête haute fière d' être resté humble, n'importe à ma place lui aurai bien ouvert les yeux à elle et à ses amies névrosés n' importe qui serrai partie avec les chats mais malheureusement je suis née avec cette gentillesse inébranlable qui me dit que je ne peux pas car je dois être plus forte qu' elle étant donnée que je ne suis pas malade.

Je pars libéré de tout ce mal qui gravite en elle et autour d'elle, cela fait 2 ans et demi que je ne dors plus inquiète pour son cas, je pars sachant que ma vie ne peut être que plus belle, moi aussi je l'aime de tout mon cœur sinon pourquoi je serrai resté alors que j'ai un bons travail que je suis aimé et reconnues pour mes qualités et non pour passer mes journées non pas pour être une grande bavarde et non pas à boire et à essayer de connaitre un maximum de gens avec qui me plonger de plus en plus dans la terreur.

Mon cœur est pure mais il est temps de vivre je suis épuisé de m' inquiéter pour elle épuiser de voir les gens la plaindre mais je ne les jamais privés de voir ses amies alcoolique loin de loin j' ai juste refusé de participer à la mascarade car les gens se serrai bien rendu conte par eux même que je ne suis pas de ceux qui fond souffrir inutilement il ce serrai rendu conte que j' étais plutôt attachante et la main sur le cœur, et cela aurai détruis son image et je l' aimais de trop pour ça et quand bien même je ne peux pas avoir ce genre de caractère à salir les gens qui vont mal.

Oui je la plains car je le connais mieux que quiconque et je sais qu' elle est malheureuse qu' elle aimerai aller mieux mais je n' ai plus la force elle n' est plus la femme que j' ai connue quand elle me laisser lui apporter de la joie elle était déjà alcoolique mais extrêmement heureuse puis un jour elle est tombée amoureuse d une autre juste parce qu' elle était belle alors que je suis moi même loin d' être moche mais je savais bien son goût pour le superficiel et depuis ce jour la n' ayant pas eu ce qu' elle voulait avec cette personne et vexée qu' elle ne lui trouve aucuns charme en retour je les perdu à jamais elle à continué de s' enfoncer dans l' alcool et la femme que j' ai aimé à disparue à jamais

je pars en laissant mes petits bébés.

Je me sent détruite triste mais libre à la fois je pense que l' alcool n' excuse pas tout.

ont est bons ou on est mauvais.

Je vais bien aller car je ne suis pas une victime mais une battante.

Bon courage à ceux qui ont vue le mal de très près à travers l' alcool je sais qu' au début ça va être dure mais ensuite rencontrer quelqu'un de normal un jour vaut mieux que de côtoyer le mal..